

Guten Morgen alle zusammen und willkommen am Mittwochmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com..

Heute Morgen ist es vorbörslich ziemlich ruhig, die Aktienindex-Futures schon.

leicht unter dem fairen Wert, während Rohstoffe mit Rohöl gemischt sind.

höher und der Goldhandel im vorbörslichen Handel niedriger..

Ich werde dich heute Morgen nicht lange aufhalten..

Beginnen wir mit einer kleinen Haushaltsführung..

Am Montag ist Weihnachten..

Wir haben nächste Woche geschlossen, kommen aber am Samstag, den 30. Dezember, wieder.

Führen Sie eine vollständige tägliche, wöchentliche und monatliche Aktualisierung der Website durch..

Wenn man den VIX betrachtet, tritt der VIX hier gerade auf der Stelle..

Beachten Sie, dass wir hier zwei blaue Punkte haben..

Das hatten wir schon einmal..

Wir erwarten einen Schlusskurs am Mittwoch über 12,89. Wenn das passieren würde, würden wir.

würde sich für den Markt von einem kurzfristigen Aufwärtstrend zu einem kurzfristigen Abwärtstrend entwickeln..

Jetzt haben wir darüber gesprochen, den Anleihenmarkt sowie den TLT und den XBB zu beobachten.

wurden am Dienstag höher gehandelt, was für höhere Aktienkurse spricht..

Wir sahen, wie der US-Dollar-Index etwas zurückging..

Es gibt immer noch ein Verkaufssignal..

Das unterstützt höhere Aktienkurse..

Rohöl stieg weiter an.

Dienstag und schloss über der oberen Kanallinie, was uns ein neues tägliches Kaufsignal gab..

Auch der Energiesektor der TSX.

generierte ein neues tägliches Kaufsignal und schloss nur zwei Cent über dem oberen Kanal.

Linie und schließt sich den US-Energieaktien an, die bereits ein Kaufsignal haben..

Na, was hat am Dienstag funktioniert?.

Nun, die Silberminenarbeiter waren die großen Gewinner..

Sie legten um über 3 % zu, gefolgt von US-Goldminenwerten, gefolgt von Kupferaktien..

Und dann stieg der TSX Global Gold Index an diesem Tag um knapp 2 % und versuchte es immer noch über die Höchststände von vor ein paar Wochen auszubrechen..

Nun ist der Markt immer noch in Technologieaktien verliebt..

Wir haben den Nasdaq-100 gesehen, den gleichgewichteten.

Nasdaq-100 und die Next 100 erreichen am Dienstag alle neue Höchststände..

Wir sahen auch einen neuen Höchststand für kanadische Technologie.

Aktien, aber sie beendeten den Tag etwas niedriger, also keine Veränderung..

Shopify konnte unseren nächsten Preis erzielen.

Ziel gestern, und dann sind die Halbleiter auf die jüngsten Höchststände gestiegen..

Keine Trendwende bei Halbleitern..

Mittlerweile sind die meisten Aktien an der Nasdaq.

100 sind im S&P 500 enthalten, der am Dienstag ebenfalls einen neuen Höchststand erreichte..

Wenn wir uns den Prozentsatz der Bestände ansehen.

Der S&P 500 notiert derzeit über seinem gleitenden 50-Tage-Durchschnitt, das können Sie sehen.

Wir sind ganz oben auf dem Niveau, auf dem wir bereits zuvor Höchststände erreicht haben..

Dies ist die Zeit und der Ort, an dem Sie Aktien verkaufen und nicht kaufen möchten..

Offensichtlich kaufen derzeit viele Leute Aktien..

Sie kommen sicherlich erst am Ende hinzu, nicht am Anfang von etwas Neuem..

Natürlich gibt es die besten Orte zum Kaufen.

Bei Aktien liegt ein Indikator wie dieser am unteren Ende des Niveaus..

Darüber haben wir bereits im Herbst gesprochen, als wir nach dem Rallye-Set zum Jahresende suchten.

bis zum Anfang, und bisher hat es auf jeden Fall geklappt..

Aber ja, dies ist die Zeit und der Ort, an dem Sie als Verkäufer und nicht als Käufer auftreten möchten..

Wenn wir den S&P 500 über diesen Indikator legen, können Sie das letzte Mal sehen.

Der Höhepunkt war im Sommer, und das führte zu einem mehrmonatigen Ausverkauf..

Schauen wir uns die Saisonalität des S&P 500 an, und wir haben uns das das ganze Jahr über damit beschäftigt.

und wir erwarten eine Rallye zum Jahresende, und das ist es, was wir bekommen..

Was passiert im Januar, wenn Sie sich die linke untere Ecke hier ansehen, normalerweise:.

Wir kaufen zu Beginn und verkaufen bis Ende Januar..

Und wenn man bedenkt, wo sich der Markt gerade befindet, bin ich.

Es würde mich nicht wundern, wenn der Januar ein negativer Monat wäre..

Lassen Sie uns den heutigen Morgen zu Ende bringen.

Präsentation über eine Aktie, die heute Morgen in den Nachrichten war, und das ist FedEx..

Wie viele andere Aktien erreichte auch Fedex im Oktober seinen Tiefpunkt und begann dann wieder zu steigen.

Am Boden der Panikzonen bildete sich eine Druckzone..

Das war das risikoarme Setup, und wir sind gestiegen..

Wir sind schon seit einiger Zeit an der Spitze der Panikzonen, also ist dies der Fall.

Zeit und Ort, an dem Sie nach Verkaufschancen suchen..

Schauen wir uns nun den Fly Paper-Kanal an.

Anhand der Grafik können Sie sehen, dass es sich nicht um die volatilste Aktie der Welt handelt..

Die durchschnittliche wahre Reichweite liegt derzeit bei 1,97 %, also knapp 2 % pro Tag..

Gestern war ein ziemlich ruhiger Tag, es ging bergab.

0,68 %. Wenn wir uns das Diagramm auf der rechten Seite ansehen, beginnen wir mit dem heutigen Handel.

Wir suchen nach einem Schlusskurs unter 271,03, um uns ein Verkaufssignal zu geben..

Hier zeigte sich das Kaufsignal, der erste Schlusskurs über der oberen Kanallinie..

Sie hätten am nächsten Tag für 245 kaufen können.

und hatte unterwegs viele Gelegenheiten gehabt, Geld vom Tisch zu nehmen..

Einer der Gründe, warum wir Sie gern haben.

Verkaufen in Stärke liegt daran, dass Aktien normalerweise schneller fallen als sie steigen..

Hier handelt FedEx..

Als ich heute Morgen das letzte Mal nachgeschaut habe, ist der Wert um über 10 % gesunken, in die Nähe

der 250-Marke..

Wenn ich noch FedEx besitze, würde ich es nicht zur offenen Tür verkaufen..

Normalerweise reagieren die Leute im Premarket über.

und ruhigere Köpfe mischen sich nach der Markteröffnung ein..

Wenn ich also noch etwas FedEx in meinem Gepäck hätte.

Konto, ich würde nicht bei Eröffnung verkaufen..

Ich würde abwarten, wo es heute Nachmittag schloss, bevor ich einen Verkaufsauftrag erteile.

den Rest meiner FedEx-Position loswerden..

Okay, Leute, das ist alles für die Präsentation heute Morgen..

Bisher sieht es so aus, als könnten wir bei der Eröffnung am Mittwochmorgen ein wenig verkaufen..

Ich wünsche ihnen einen wunderbaren Tag..

Das nächste Mal, dass ich meine Stimme höre, ist am Donnerstagmorgen..